
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

☐会長の時間        会長 野添 勝久 君 

皆さん、こんにちは。 

それでなくとも忙しいの

に、いよいよ気忙しい師走に

突入しました。ＪＬＰＧＡツ

アーチャンピョンシップリコ

ーカップ最終日はＴＶ観戦し

ました。宮崎カントリークラ

ブでは時々ラウンドするの

で、ＴＶで見ても臨場感あり

凄く感慨深いですね。 

ＦＩＦＡの実況中継できないとは情けないです。結果

分かってみるのとは大違いですよ、終始押し気味の試合

でまさか負けるとは、吉田のクリアーが甘かったのと、

浅野の空振りが決定的かな？期待が大きい程落胆も大き

いです仕方ないですね。大相撲も琴恵光はあと少しで負

け越しました。本日のＦＩＦＡのスペイン戦もどうなり

ますか？頑張って欲しいものです。カシオワールドは

C・キムがコースレコードの32アンダー、ツデイ10ア

ンダーですから1ラウンド中半分以上がバーディーです

よ、凄いですね。 

会長の時間はまだ折り返しもしてないのにネタ切れそ

うなのでそろそろ、ペットの話に触ることにしました。 
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友人と酒飲みながら雑談の中で動物の調教の話になり

ました。シープドッグ（牧羊犬）も猟犬の仕込みも凄い、

牛も最近は食用と搾乳牛が殆どですが昔は農耕用として

調教し農業の担い手になっていました。馬は現在食用馬

と競馬馬です。昔は農耕用と軍馬でしたが、馬の調教は世

界的に共通でそこが不思議で凄いと思います。犬は良く

解りませんが、馬はハミと手綱と一般的に鞍が不可欠で

す（裸馬もありますが）。牛はピアス（はなぐり）がない

と人力では勝てないので困難です、ピアスを通すには鼻

中隔に穴をあけてそこに真鍮製や樹脂製のリングを通し

て制御するのです。 

次はタカの話しです。鷹は足に革の紐を付けて調教を

するのですが、和風と洋風があります。最近では洋風が合

理的で付け易いし特にハヤブサは空中で獲物を蹴落とす

習性があるので、殆どが洋風です。先ず足に付ける足かせ

なる物がアンクレットというものでそれに鳩目を付けて

革紐（ジェス）を通しそれで鷹の行動抑制と、人間の意志

を伝達します。ジェスを握らず鷹を投げても不思議なほ

どそこには鷹は飛びません。今回の私のハリスは何回も

ロストしかかりましたが、3か月超毎朝、毎夕仕事の合間

をみて根気強く訓練をしました。ハリスの雌の体重は個

体差もありますが、1150ｇ～1300ｇです。普通鷹匠でも

900ｇ～950ｇまで体重を詰めて訓練するのですが、私は

現在飛ばす前で 970ｇまでウエイトを上げて飛ばせてい

ます。毎回扉を開けて手に呼んで体重計に乗せて体重管

 

国際ロータリー第2730地区 

区 

 

高鍋ロータリークラブ 

 

会報 

 

会 長 

 
副会長 

 

幹 事 

 
例会日  毎週木曜日  12：30～13：30 

例会場   ホテル泉屋  2 F 

 
事務所  宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋1368-4 

 

         ホテル泉屋内 TEL・FAX 0983-21-1636 

 

野 添  勝 久 

 

 

 

中 武  功 見 

石 田  喜 克 

 

第 2232 回 令和 4 年 12 月 8 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『無理なく、居心地の良い楽しいクラブに』 

第2730地区ガバナー      山ノ内 文 治 

中部グループガバナー補佐    藤  本 範 行 

RI会長テーマ 『想像してください。 

私たちがベストを尽くせる世界を。』 

第2730地区テーマ 『知力を高め 未来に繋げ 

多様性あるロータリークラブの実現に』 

12月の月間テーマ  

疾病予防と治療月間 

 

７．ＢＯＸ披露   

８．委員会報告  

９．クラブ協議会  

10．点   鐘 

11．  

  

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

  四つのテスト 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内 

＊血圧測定    ＊ポリオBOX 

＊クラブ協議会―半期報告① 

＊例会終了後理事会 
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次週例会案内；12月15日（第2233回） 

＊年次総会    ＊100万㌦ランチBOX 

＊クラブ協議会―半期報告② 

＊例会終了後プログラム委員会 

第 2231回 例会内容（12/1） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



理をしています。最初はヒヤヒヤでしたが大変反応良く

笛と仕草で100ｍ位はどんどん手に戻ってきます。以前か

ら注意は受けていたのですが「ハリスホークの雌のハン

ドレアードは、気が荒くなる子が多いので飼育するのは

あまりお勧め出来ません、出来ればペアレントレアード

の雄をお勧めします」と言われます。経験済みですがやは

り実猟仕込み等思うと雌に行くのですよ。最近少しその

兆候が出てきています、足を出してきて危ないので出血

しない程度に浅く爪を摘みました。要注意です。手詰まり

感でとっておきの話になりました。暫くはこの話が出て

くると思います。自称鷹匠もどきの話しでした。 

本日の会長の時間はこれで終わります。 

本日もロータリーをお楽しみください。 

 

☐幹事報告＜文書案内＞   幹事 石田 喜克 君 

＊第8期RLI-2730パートⅡ 

セミナーのご案内 

日時 2023年1月21日(土） 

   9：20～15：30 

場所 都城総合文化ホール 

   創作練習棟 

テキスト代 1,000円 

昼食代 1,000円 

＊第102回全国高等学校ラグ 

ビー選手権大会へ高鍋高校出場協力金のお願い 

 

 

☐月初めのセレモニー 

❤誕生日お祝い❤  

会長より青木善明君と緒方隆憲君へ 

  

 

❤結婚記念日お祝い❤  

石田幹事より野添会長へ  

      

 

   

会員卓話         雑誌紹介 

 岩切一浩君     広報雑誌委員長 高橋君 

 

   
 R財団月間卓話     赤い羽根共同募金 

財団委員長 井上君   社会奉仕委員長 酒井君 

 

 

☐ＢＯＸ披露   親睦活動委員長 桑野 倫夫 君 

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

【野添勝久君】結婚記念祝いの 

お礼として。岩切一浩君卓 

話を宜しくお願いします。 

【青木善明君】誕生日お祝い有 

難うございます。これから 

も健康に留意しながら、心 

身ともに豊かな人生を歩い 

ていきたいと思います。 

【吉田憲市君】12月8日は結婚記念日です。最良の伴侶 

と出会い55年。早いものです。今までを反省し、相 

手の身になって幸を求めていきたいと思います。こ 

れからもよろしくお願い致します。お祝いをありが 

とうございます。 

 

 

   
ソングリーダー 多賀学昭君 ピアノ演奏 森幸子さん 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□出席報告       出席委員 河原 好秋 君 

 

出席状況（12/1）      

会  員  数 43名 

出 席 会 員 数 34名 

ホーム出席率 80.95％ 

修正出席率 90.48％ 

 

 

 

 

 

「ロータリーの目的」 

  

  ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎と 

して奉仕の理念を奨励しこれを育むことにある。 

具体的には、次の各項を奨励することにある。 

  

第1.知り合いを広めることによって奉仕の機会 

  とすること。 

第2.職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は 

  すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕す 

  る機会としてロータリアン各自の職業を高潔 

  なものにすること。 

第3.ロータリアン一人一人が、個人として、また 

  事業および社会生活において、日々、奉仕の 

  理念を実践すること。 

第4.奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネッ 

   トワークを通じて、国際理解、親善、平和を 

  推進すること。 

  

 

 

 

赤い羽根共同募金街頭募金～12/1 

（場所；コープ宮崎 高鍋店  16:00～17：00） 

 

 

    
 

   

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   本日の食事 

 

 

 

 

 

 

 


